

「カークと森のなかまたち」という本は、とてもいい本でした。

私は、命にかかわる本をあまり読んだことがあまりなかったため命

は、すごく大事とは思ってなく、まあ大事だけだと思っていて大事

にすごくをたしたら本当にとっても大事なんだよ、という事が分か

りました。命の大切さをよく分かる事ができなかった時に、私

は、ちょっといやな事をしてはいない」という事は、分かっていただけ

その仲^{なか}に入^いって^てお^おし^して^ました^時が一回あ^あって、私の心は、^ちや^ちい^いけ^いない

んだけど、やらな^らい^と言^いて^まえ^ば、私^もい^じめ^られ^てま^らう^かも^しれ^ない

という気持ちがあ^あって私^は、い^じめ^られ^たく^なか^たの^ため、^ため^と

い^いう^事を^いわ^ず、い^じめ^てま^たた^時が^あり^ました。でも、もうい^いじ^めを^しない^と決^けん^じま^した。それは、夢^ゆら^ひ丘^{先生}が今日^{今日}本^を読^み聞^かせ^てく^れた^ので決^けん^じま^した^人だ^と思^いま^す。

本当に今日はありが^たう^ござ^いま^した。

わたしは「カーくん^梨と林のなかまたち」を^{読み聞}かせを
聞いて、さいよは「カーくんがなだかかわいそうだな」と
思^ってたけどホー先生^{せんせい}や友^{とも}だちがはげましてあげ
てたりするのを見ると「カーくんには友^{とも}だちがいっぱい
いるんだな」と思^{おも}いました。わたしがカーくんの友^{とも}だち
からおちこんでいるときおぐに、こう言^いいます「カーくん、どうしたの。
だいじょうぶ? ^{げんき}元気だして!!」て、でも、もしカーくんがわたし
なら、だれにも言^い話^わせないでないてしまいます。でも今^{いま}度は
なかないでちゃんと^{ほん}言^い話^わしてみます!! 夢^{ゆめ}ら^み先生^{せんせい}もかん
は、てください!! わたしも負けないうかん
はります!! 夢^{ゆめ}ら^み先生^{せんせい}のお話をきいて
^{かんどう}感動^{かんどう}してなきそうになりました!! これからと
たくさん書いて言^い読^よみ聞^きかせしてください。

わたしは、夢ら丘先生のお話を聞いて、わたし
はホー先生になってみんなをばけましてあげようと
思いました。わたしはうつ病になりかけたことが
あります。その時『死にたい』と思えたことは
ありませんが、わたしは何をやっているんだろう、何
をすればいいんだろうと思いました。でも、「この世を
消えたいなんて思、てはせたいいけないんだ!!」と
思いました。命の大切さがどんなに大切な
のかがよく分かりました。それで、うつ病と
はならないと思います!! 夢ら丘先生、本当
にありがとうございました♡

「カーくんし森のなかまたち」を読んで
よかったことは、命の大切さです。

みんなが大切なんだよということも
わかりました。さいはカーくんしは、
元気がなかつたけどだんだん元気
になってきました。本当にすごく
良かったです。本当に読み聞か
せてくれてありがとうございます。
ました。



夢ら丘先生のいってたとおりに、
私もこま、たことがあ、たので、お
母さんに話をしたら、私も
す、きりしました。夢ら丘先生に
も、そんなことがあ、たんですね。私
は、少しないてしまいました。
私もお友だちにきづつくことを
言、てしま、たかもしれないので、少
し不安です。今日はいろいろ
なことおしえてくれて

ありがとうございませう

わたしは、いじめをされた事は



ありません。でもいじめをされて

る人をテレビで見ました。この本を



読んでみて、人でも、動物

でも命を大切にしなければな



らない、と思います。あと、この本

は見えていない人にも、知って



いる人が、つたえていけばいい



と思います。絵はとても人が

かいたとはおもえないほど



すばらしくて、びっくりしました

ありがとうございました。

カーくんも森のなか「またち」をよんでもら
て、いままで、わたしもほかのクラスの女子
三人からよくいじめられて、元気をなくして
いたけれど、むらおか先生のおかげ
でだいぶ元気をとりもどしました。
むらおか先生が作った本は、わたし
の心をうづかしてくれて、ありがとう
うざいと思います。この命のじゅぎょうは、と
てもすばらしい一時間でした。本当に
先生、ありがとうごさいました。

ほくも、つびょうになつたことが「なんかいもあります」
そんな時は「これかか」など「さめてくれます。いじ
ぬられたことも「なんかいもあります」でもこの本をよ
んで「1のちほんとにた」んじかんた「ほまで」た
トで「こんなことを思っていたんたろ」と思
ました。これから「どんなことがあつても」のりこえ
ていくよな人になリたす。こんな話
をよんでもらつてよかつたです。ほくもが「んばり
たいです。ありがたうございました。

「カーくんと森のなかまたち」の言売み聞かせを聞いて、「私もいいところのか

な顔で、考えてしまいました。でも「カーくん」のせなかは、本当に美しいです。

本物みたいで、「はっこい、私もあんな絵を書きたいなあ。」と思いました。

私は本が大好きです。その中でも、「カーくんと森のなかまたち」が一番かも

しれません。とゆうか、それが一番です。夢ら丘先生、命の大

切を教えてください。ありがとうございます。今までの

言売み聞かせの中で、いちばん好きです。本当にありがとう

うございませ

カーくんははじめは「自分なんていなくてもいいのに。」とおちこんでいたのに、^{森の}な
かまたちにはげまされて、だんだん元気がで
てきてよかたな。と思いました。

もし友だちがおちこんでいたら、

「どうしたの?」「だいじょうぶ?」と聞きながら

友だちの話を聞いたりします。

そしてわたしがそゆうふうになったらおうちの人

につたえます。

今日、夢ら丘先生が言売んでくれた本は、「命を
大切に」という面白いよう(意味)の本でした。
カラスのカーくんは、心の病気の1歩で前だと言っ
てたけど私はそんな病気は知らなかったの
で「そんな病気になったらやだな」と思いました。み
ずから命をおとすのは、良い事じゃありません。
自分かなやみ事をしてしまったら自分で
かかえこまないでだれかに相談したい
と思いました。良い本を言売んでくれ
てありがとう。

夢り丘先生、ありがとございました！

「いじめ」は、悪い事。「命」は、とても大切だという事

を教えてください。わたしは、「いじめ」をされた事、ない

けど、「いじめ」をされたら、とてもいやな気持ちになると

思います。「カーくんと森のなかまたち」の本を言売ん

でもらって、わたしにも、いいところがある、と気がつき

ました！カーくんも、自分には、いいところがないと

さいよは、思っていたけど、さいこには、ちゃんと、

自分には、いいところがあるんだ！と気づいて、

よかった！と思いました。「いじめ」は、やはり、

いけないう「命」は、すごく大切！

今日は読み聞かせありがとうございました。「カーくんと森の仲間たち」のカーくんのよな思いをしたのですね。
木さ、ろうつびょうめたいな事になっただけど
みんながはげましてくれたおかげで、
元気が出てきました。しょういじめられ
て、死にたいと思。てもむらおか先
生が言、た命を大切にする事をわす
れないようにしたいです。命のじゅ
ぎょうをしてくれてありがとうございます。

私はカーブツト森のなかまたちを
むらおか先生に言売んでもらった感
想は、友だちはおごく元気をだす
力があると思いました。これ
がうは人のいい所をいっば
い見つけて、そのこに言ッてあ
すけたいと思います。また本
をイ作ッて言売んでください。

わたしは、友だちに「バカ」とか
「ちび」とか「うざい」と言われていて
すごくおちこんでいて、友だちに、
なかなか話ができませんでした。
た。けど、今日言売み聞せをしてもら
て、すこしすきりしました。これから、
友だちにすこし話そうと思います。
あらおか先生、今日は、どうもあり
がとうございました。

人は、一人ではいきまけな
しかなと思いました。カーくんは、び
うきにならなくてよかったと思いました。
人は、みんなはげましかいあれは
いやなことをはねのけることが
できることを知りました。わたし
は、カーくんみたいには、なりた
くなくないと思いました。とてもい
い本でした。とても絵がうまくてび
くりしました。もう一度カーくん
と森のなかまたちを聞きたい
です。

わたしは、ときどき自しんがなくなります。
でも、この本を読んでもらって、自しんが
きました。わたしは、いつも、お友だ
ちとけんかした時は、お母さんに、そ
うだんしています。そしたら、お母さ
んは、しっかりわたしの話を、しっかり聞
いてくれます。そしたら、いつもす
きります。でも、人に、いえない、な
がみかあるけど、今日の読
み聞かせです、きりました。

ほくは命のたい切さをあらためて孝文えてもらいました。いせいには何とかつらいことや悲しいことがあると思いました。人は人の力をかりていきているんだなあ。とも思いました。夢う丘先生の糸会を見て一すじ一すじの木のもようなどがきれいでした。とてもためになるお話でした。



私は、『命が大切』と言う事は知っていました。でも、こんなに大切だとは思っていませんでした。私はいじめられたけいけんもあるし、いじめられたけいけんもあります。いじめている時でもやっぱりいい気持ちにはなりません。いじめられている時は、学童のくつばこに「死ぬ」と書かれたり…。その時は、いじめている時の自分がバカみたいでした。やっぱり、いじめている時は、やってE(いじめ)気持ちよくもならないし、いじめられている時は、すごくいやな気持ちです。これからは、いじめをせたいしなようにします。これからもこの命をずっと大切にします。

夢ら兵先生に、「カーくんと森の中間たち」

の本も読んでもらって、人には、必ず、「いい所がある」という事が分かって、「自分にもいい所があるんだ」と思いました。わたしも、カーくんみたいに、「みんなすごいなあ。」でもなんでわたしたけでできないんだろう」とか思っていました。でも、夢ら兵先生に、「カーくんと森の中間たち」という本を読んでもらってよかったと思いました。この本みたいな本も、私も大人になったら夢ら兵先生みたいに、作って、みんなに、読み聞かせをしてみたいと思いました。

カーくんが「さい」はかわいいそうだった。「じぶんはいい
てもいなくても同じなんじゃないか」と思ってしまうなんて
とてもかわいいそうと思いました。でもさいは
ホー先生や森の友達たちにはげまさんたち
なおって元気をもらいよかったですなあと思
いました。「カーくんと森のなごまたち」をよみさ
かせてもらってあらためて命のたいせ
つさを学びました。とてもよかったです。一
つらいときはカーくんのようにたごれかに
まずいって見たらいいんだーと思いました。

カーくんが「さしは」はおちこんでいたけど
友だちのおかげで元気に^たったから
よかったです。ほくもあんなことが
できる人になりたいと思いました。
人をきがつけるということは命をうば
うとゆうことが分かりました。

カーくんが(ぼくなんていなくてもいても同じだ)
という思いはわたしも一緒です。2年生の妹が
母におこられるとわたしもおこられます。
そうすると(何でわたしも?)と
母をにらみたくなり、(こんなところいたくない!!
って)思います。また、母と妹が楽しそうに
なにかをしているときも…くやしい気持ちで
いっぱいです。でもむらおか先生に
一人一人いいところがあるんだよ、という
ことと命の大切さを教えてもらって
少し安心しました。

むらおか先生「カーくん」と森のな
かまたち」を言読み月かせして
くれてほんとうにありがとう

ございしました。ほんくは、こ

の本がどのぐらい、いのちが
たいせつなのか、おしえてく

れました。ほんくも友達ちを

やさしくしたいです。すご

この本は、やさしい本でし

た。きょうは、ほんとうに

ありがとうございしました。

わたしは、カーくんと森のなかまたちの読み
聞かせを聞いてカーくんには、や
さしいお友だちが、いっぱいいて、
元気になれたんだなあとと思
いました。わたしのまわりは、うつ
病になりそうなお友だちが
いたら話を聞いたりあげたりで
きる人になりたいです。わ
たしがうつ病になったら友だち
や家族に話せるようになり。
たいです。これからも、いっぱい
書いて下さい。

私は、命をたいせつにするという
ことは、前から矢口でいたけど、も
と、もって、命をたいせつにする事
に、きがつきました。今日読
んでくれた、糸会本は、すごくいい
本だと思いました。今度か
らだれにも、「カ・アホ・キモイ」
などのことは、言わない
ようにします。